

CHAPELET SAINT PIERRE ET SAINT PAUL

LE 29 JUIN

Chant d'entrée : Dieu nous te louons (couplets 1 et 8)

SIGNE DE CROIX (Au nom du Père et du Fils et du Saint Esprit. Amen.)

Introduction

Saint Pierre et saint Paul ne peuvent être séparés. Ils sont les deux piliers, les deux colonnes de l'Eglise et jamais la tradition ne les a fêtés l'un sans l'autre.

L'Eglise romaine, c'est l'Eglise de Pierre et de Paul, l'Eglise des témoins directs qui ont partagé la vie du Seigneur.

Pierre était galiléen, reconnu par son accent, pêcheur installé à Capharnaüm au bord du lac de Tibériade. Paul était un juif de la diaspora, de Tarse en Asie Mineure, mais pharisien et, ce qui est le plus original, citoyen romain.

Tous deux verront leur vie bouleversée par l'irruption d'un homme qui leur dit : « *Suis-moi. Tu t'appelleras Pierre.* » ou « *Saul, pourquoi me persécutes-tu ?* »

Simon devenu Pierre laisse ses filets et sa femme pour suivre le rabbi. Saul, devenu Paul se met à la disposition des apôtres. Pierre reçoit de l'Esprit Saint la révélation du mystère caché depuis la fondation du monde : "*Tu es le Christ, le Fils du Dieu vivant.*"

Paul, ravi jusqu'au ciel, entend des paroles qu'il n'est pas possible de redire avec des paroles humaines.

Pierre renie quand son maître est arrêté, mais il revient : "*Seigneur, tu sais tout, tu sais bien que je t'aime.*"

Paul, persécuteur des premiers chrétiens, se donne au Christ : "*Ce n'est plus moi qui vis, c'est le Christ qui vit en moi.*" Pierre reçoit la charge de paître le troupeau de l'Eglise : "*Tu es Pierre et sur cette pierre je bâtirai mon Eglise.*" Paul devient l'apôtre des païens.

Pour le Maître, Pierre mourra crucifié et Paul décapité. Tous deux mourront à Rome.

Nous méditons le chapelet par l'intercession de Saint Pierre et de Saint Paul et de la Vierge Marie.

Je crois en Dieu

Notre Père

Je vous salue Marie (x3)

Gloire au Père

« **Premier fruit demandé** » : **Être des témoins du Christ ressuscité**

1 Corinthiens 15, 3-8 : « *Avant tout, je vous ai transmis ceci, que j'ai moi-même reçu : le Christ est mort pour nos péchés conformément aux Ecritures, et il fut mis au tombeau ; il est ressuscité le troisième jour conformément aux Ecritures, il est apparu à Pierre, puis aux Douze ; ensuite il est apparu à plus de cinq cents frères à la fois - la plupart sont encore vivants, et quelques-uns sont endormis dans la mort - ensuite il est apparu à Jacques, puis à tous les Apôtres. Et en tout dernier lieu, il est même apparu à l'avorton que je suis.* »

Saint Pierre et Saint Paul, par votre intercession, obtenez-nous la grâce d'être toujours plus à l'écoute de la Parole de Dieu afin que nos vies lui rendent gloire et louanges éternelles. Que la Paix de Dieu rayonne pleinement sur nos visages, dans nos existences et aussi dans nos relations avec notre prochain afin d'être capables de témoigner le Christ chez nous et jusqu'aux terres lointaines.

Notre Père

Je vous salue Marie (x10)

Gloire au Père

« Deuxième fruit demandé » : L'amour, comme moteur de vie

1 Corinthiens 13, 1-8 : *« J'aurais beau parler toutes les langues des hommes et des anges, si je n'ai pas la charité, s'il me manque l'amour, je ne suis qu'un cuivre qui résonne, une cymbale retentissante. J'aurais beau être prophète, avoir toute la science des mystères et toute la connaissance de Dieu, j'aurais beau avoir toute la foi jusqu'à transporter les montagnes, s'il me manque l'amour, je ne suis rien. J'aurais beau distribuer toute ma fortune aux affamés, j'aurais beau me faire brûler vif, s'il me manque l'amour, cela ne me sert à rien. L'amour prend patience ; l'amour rend service ; l'amour ne jalouse pas ; il ne se vante pas, ne se gonfle pas d'orgueil ; il ne fait rien d'inconvenant ; il ne cherche pas son intérêt ; il ne s'emporte pas ; il n'entretient pas de rancune ; il ne se réjouit pas de ce qui est injuste, mais il trouve sa joie dans ce qui est vrai ; il supporte tout, il fait confiance en tout, il espère tout, il endure tout. L'amour ne passera jamais. Les prophéties seront dépassées, le don des langues cessera, la connaissance actuelle sera dépassée*

Saint Pierre et Saint Paul par votre intercession, aidez-nous à imprégner d'amour notre quotidien. Que rien ne soit fait de manière automatique ou machinale, mais qu'au contraire, un esprit de charité nous anime sans cesse, quelque-soit nos humeurs ou les circonstances de nos vies. Et qu'à la dernière heure, nous puissions sans honte aucune, nous dire que le moteur de nos vies fut l'amour, qui nous est donné par Jésus le Christ, Notre Seigneur.

Notre Père

Je vous salue Marie (x10)

Gloire au Père

« Troisième fruit demandé » : Se laisser guider par l'Esprit Saint

Galates 5,13-18 : *« Vous, frères, vous avez été appelés à la liberté. Mais que cette liberté ne soit pas un prétexte pour votre égoïsme ; au contraire, mettez-vous, par amour, au service les uns des autres. Car toute la Loi est accomplie dans l'unique parole que voici : Tu aimeras ton prochain comme toi-même. Mais si vous vous mordez et vous dévorez les uns les autres, prenez garde : vous allez vous détruire les uns les autres. Je vous le dis : marchez sous la conduite de l'Esprit Saint, et vous ne risquerez pas de satisfaire les convoitises de la chair. Car les tendances de la chair s'opposent à l'Esprit, et les tendances de l'Esprit s'opposent à la chair. En effet, il y a là un affrontement qui vous empêche de faire tout ce que vous voudriez. Mais si vous vous laissez conduire par l'Esprit, vous n'êtes pas soumis à la Loi. »*

Saint Pierre et Saint Paul, vous qui vous êtes laissés mener par l'Esprit Saint, aidez-nous aussi à nous abandonner entièrement en la Providence, sans doute ni crainte et dans la certitude absolue de marcher main dans la main avec le Père, quoi qu'il nous arrive, dans les bons comme les mauvais moments.

Notre Père

Je vous salue Marie (x10)

Gloire au Père

« Quatrième fruit demandé » : La confiance

Matthieu 16, 15-19 : *Jésus leur demanda : « Et vous, que dites-vous ? Pour vous, qui suis-je ? » Alors Simon-Pierre prit la parole et dit : « Tu es le Christ, le Fils du Dieu vivant ! » Prenant la parole à son tour, Jésus lui dit : « Heureux es-tu, Simon fils de Yonas : ce n'est pas la chair et le sang qui t'ont révélé cela, mais mon Père qui est aux cieux. Et moi, je te le déclare : Tu es Pierre, et sur cette pierre je bâtirai mon Église ; et la puissance de la Mort ne l'emportera pas sur elle. Je te donnerai les clés du royaume des Cieux : tout ce que tu auras lié sur la terre sera lié dans les cieux, et tout ce que tu auras délié sur la terre sera délié dans les cieux. »*

Saint Pierre, vous avez écouté et réalisé ce que dit l'ange du Seigneur, aidez-nous à être attentifs aux événements dans la vie de tous les jours ! Qu'à notre tour, nous soyons toujours discernant et dociles au souffle de Dieu !

Saint Paul, converti sur le chemin de Damas : que les yeux de chair de tout homme puissent être transformés au regard de Dieu ! Que le feu du péché qui installe la guerre dans les sociétés humaines, laisse la place au feu ardent de l'amour et de la paix !

Notre Père

Je vous salue Marie (x10)

Gloire au Père

« Cinquième fruit demandé » : Un esprit de prière

Romains 12,1-5 : *« Je vous exhorte donc, frères, par la tendresse de Dieu, à lui présenter votre corps – votre personne tout entière –, en sacrifice vivant, saint, capable de plaire à Dieu : c'est là, pour vous, la juste manière de lui rendre un culte. Ne prenez pas pour modèle le monde présent, mais transformez-vous en renouvelant votre façon de penser pour discerner quelle est la volonté de Dieu : ce qui est bon, ce qui est capable de lui plaire, ce qui est parfait. Par la grâce qui m'a été accordée, je dis à chacun d'entre vous : n'ayez pas de prétentions déraisonnables, mais pensez à être raisonnables, chacun dans la mesure de la mission que Dieu lui a confiée. Prenons une comparaison : en un corps unique, nous avons plusieurs membres, qui n'ont pas tous la même fonction ; de même, nous qui sommes plusieurs, nous sommes un seul corps dans le Christ, et membres les uns des autres, chacun pour sa part. »*

Saint Pierre et Saint Paul, par votre intercession, obtenez-nous de distinguer la volonté de Dieu à travers tout ce qui nous arrive chaque jour. Pour cela, aidez-nous à persévérer dans la prière, moment privilégié avec Dieu, où tout notre être est en communion intime avec Lui.

Notre Père

Je vous salue Marie (x10)

Gloire au Père

Sainte Marie mère de Dieu : priez pour nous

Saint Joseph : priez pour nous

Saint Pierre : priez pour nous

Saint Paul : priez pour nous

Sainte Bernadette : priez pour nous

Sainte Thérèse de l'Enfant Jésus : priez pour nous

...

Chant final : Un grand champ à moissonner

Chant d'entrée : Dieu nous te louons

**R/ Dieu, nous te louons, Seigneur, nous t'acclamons
Dans l'immense cortège de tous les saints !**

1/ Par les apôtres qui portèrent ta parole de vérité,
Par les martyrs emplis de force dont la foi n'a pas chancelé.

8/ Pour la prière et pour l'offrande des fidèles unis en toi
Et pour l'amour de Notre-Dame, Notre Mère au pied de ta croix.

Chant : Un grand champ à moissonner

**R/ Un grand champ à moissonner, une vigne à vendanger
Dieu appelle maintenant pour sa récolte !
Dieu appelle maintenant ses ouvriers !**

1/ Vers la terre où tu semas le désir de la lumière,
Conduis-nous Seigneur !
Vers les cœurs où tu plantas l'espérance d'une aurore,
Nous irons, Seigneur !

2/ Vers la terre où tu semas le désir d'un monde juste,
Conduis-nous, Seigneur !
Vers les cœurs où tu plantas l'espérance d'une alliance,
Nous irons, Seigneur !

3/ Vers la terre où tu semas le désir de vivre libre,
Conduis-nous, Seigneur !
Vers les cœurs où tu plantas l'espérance d'une fête
Nous irons, Seigneur !

4/ Vers la terre où tu semas le désir de la Rencontre,
Conduis-nous, Seigneur !
Vers les cœurs où tu plantas l'espérance d'un Visage,
Nous irons, Seigneur !